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 المــؤرخ فً              29المتعلــــق بمجلة الجماعات المحلٌة عــدد  الأساســـًون ـــالقانعملا بمقتضٌات      
 الموجه فً الؽرض إلى كافة 16/11/2019 بتارٌخ 1192 وبناءا على الاستدعاء عدد 2018 ماي  09 

 : أعضاء المجلس البلدي والمتضمن

 على 20/11/2019أتشرؾ بدعوتكم لحضور جلسة إستثنائٌة للمجلس البلدي وذلك ٌوم الإربعاء 
 الساعة الخامسة مساء بمقر البلدٌة 

 على الساعة الخامسة مساء بمقر 20/11/2019عقد المجلس البلدي جلسة إستثنائٌة  ٌوم الإربعاء 
 .البلدٌة برئاسة السٌد عبد الواحد كباو رئٌس البلدٌة السادة أعضاء المجلس البلدي

- عائدة زنزوري - سارة الهاشمً– زٌنب الحاج علً–:حضر الجلسة السادة أعضاء المجلس البلدي
 جلال مبروك-  حسام عزٌز- حنان الحمرونً -   إلٌاس مسٌلٌنً- أحمد بنخلٌفه - علً حسن

حافظ عزٌز -  سامً بنسالم-فاتن بربانة  -أمانً جوالً- سعاد بنأحمد-  محمد بنعلً :تغيـب بعــذر السادة
 رٌم الجوالً   - عبد اللطٌؾ الهاشمً  - 

  عبد الرحمان الصٌد كاتب عام البلدٌة مقرر الجلسة:وحضر عن إدارة البلدية السيد

  إفتتح رئٌس البلدٌة الجلسة مرحبا بالحاضرٌن ثم إستعرض جدول أعمال الجلسة وعرض التشخٌص 
:   والمبٌن كالتالً 2020الفنً والمالً ثم عرض موارد برنامج الإستثمار السنوي لسنة 

 النسبة المبلغ 

٪ 6.05 46921454 تمويل ذاتي

٪ 0 0 قرض

٪ 29.51 229000000 مساعدة غير موظفة

٪ 58 450000000 مساعدة موظفة

٪ 6.44 50000000 (وزارة السياحة)إعتمادات محالة

 

 



 
ثم فتح باب النقاش حٌث تطرق الأعضاء إلى تحدٌد مناطق التوسع حٌث قرار التوسعة قد تعلق بإضافة 

وبعد النقاش  إتفق (حً الهناء)عمادة الرماثً فقط وفعلٌا التوسع تم كذلك فً جزء من منطقة بدورة 

الأعضاء على مراسلة وزارة الشؤون المحلٌة والبٌئة للإستشارة فً هذه الوضعٌة بإعتبارها منطقة 

مضافة ترابٌا وإدارٌا ومنطقة مضافة إدارٌا فقط  

ثم تطرق الأعضاء إلى مقترحات المشارٌع حٌث عرض رئٌس البلدٌة بعض المقترحات المتعلقة بالإدارة 

البلدٌة على ؼرار تموٌل الدراسات وتهٌئة مكتب أرشٌؾ وإقتناء سٌارة وظٌفٌة وأضاؾ ضرورة تبلٌط 

بعض الأزقة والساحات بالرحبة وأولاد الحاج خاصة  

ثم أفاد العضو جلال مبروك بإعطاء الأولوٌة للنظافة وأفاد العضو أحمد بنخلٌفه ضرورة إقتناء سٌارة 

 مناطق مشارٌع قرب وأفاد 3للشرطة البلدٌة لدعم العمل والردع المخالفٌن وتقسٌم المبلػ الباقً على 

العضو علً حسن على ضرورة الإستماع أولا لمقترحات الإدارة وحاجٌاتها ثم تناول الكلمة الكاتب العام 

للبلدٌة الذي أفاد بحاجٌات الإدارة إلى ٌخص الدراسات تحسبا لدراسة المشارٌع القادمة وإعداد عدٌد 

تبعا  ( خ5)المفات وكذلك الحاجة إلى سٌارة وظٌفٌة تخصص لرئٌس البلدٌة بالقوة الجبائٌة المطلوبة 

لمصادقة الملجس البلدي السابقة وقد تم تأجٌل الإقتناء مرتٌن سابقا والبلدٌة تعانً حالٌا من عدم تفرغ 

سٌارة   الإدارة والتً تستعمل حالٌا بالإشتراك مع رئٌس البلدٌة مما ٌعطل سٌر العمل  

النظافة وسٌارة وظٌفٌة والدراسات وتهٌئة : وبعد مزٌد النقاش أكد الأعضاء على أهمٌة الأولوٌات التالٌة 

. حدٌقة واتفق الأعضاء على إتمام الجلسة فً وقت لاحق لإتمام توزٌع باقً الإعتمادات ال

 .                   وإنتهت الجلسة حوالً الساعة السابعة مساء 

 

رئيس البلدية   

 

                                                                                       عبد الواحد كباو 


